

## Green Parks fuuwa スタッフの新型コロナウイルス感染について

8月5日（金）一番館1階 Green Parks fuuwa のスタッフが検査の結果、新型コロナウイルスの陽性であることが判明いたしました。このスタッフは8月2日（火）まで勤務していましたが、勤務中はマスクを着用し、アルコールで手指の消毒をする等の感染拡大防止策を行っており、兵庫県の判断基準から店内においてお客様や他のスタッフが濃厚接触者に該当する可能性は無いことを確認済みです。

同店では、判明後、店舗全体のアルコール清掃・消毒を実施したうえで、営業しております。また、当館内におきましても、共用部のアルコール清掃・消毒を実施いたしました。

弊社では、今後もお客様とスタッフの安全を最優先に、感染予防対策の徹底に努めてまいります。お客様にはご心配をおかけいたしますが、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

なお、個人情報保護の観点から、記載しております内容以外の事項につきましてはお答えいたしかねますので、ご理解ご了承のほどよろしくお願い申し上げます。

株式会社こうべ未来都市機構

プランティ事業部